



## La Universidad de Oviedo entrega los premios de la décima Olimpiada de Economía

- Tres estudiantes de los institutos Río Nora, Escultor Juan de Villanueva y Santa Bárbara reciben las distinciones

**Oviedo, 15 de junio de 2016.** La Universidad de Oviedo ha entregado este mediodía los premios de la décima Olimpiada de Economía en un acto celebrado en la Sala de Grados de la Facultad de Economía y Empresa que ha sido presidido por el vicerrector de Organización Académica, Juan José del Coz.

Los tres primeros estudiantes clasificados han sido, por este orden: Inés Fonseca Martínez, del IES Río Nora, Juan García Vallina, del IES Escultor Juan de Villanueva; y Javier Fernández García del IES Santa Bárbara. Los tres han recibido un ordenador y una aportación de 700, 400 y 250 euros como ayuda para formalizar la matrícula en el curso 2016-2017 en la Facultad de Economía y Empresa.

Asimismo, los tres centros mejor clasificados tras realizar la media de los tres mejores alumnos de cada uno de ellos han sido: Colegio Internacional Meres, Colegio Santa Teresa de Jesús, IES Río Nora. Cada centro recibirá un ordenador.

El acto de entrega de los premios contó, entre otras autoridades, con la presencia del decano de la Facultad de Economía y Empresa, Julio Tascón; el decano-presidente del Colegio de Economistas de Asturias, Miguel de la Fuente, el director de Marketing y Productos de SabadellHerrero, Eduardo Lasa, en representación de la Fundación Banco Sabadell, entidad colaboradora; y la directora general de Finanzas y Economía del Principado de Asturias, María del Mar García Salgado.